



学校だより

開桜 4月号

令和6年4月8日

大田区立開桜小学校

校長 森 伸一

「みんなを幸せにする学校」を目指して！！

校長 森 伸一

うらかな春の日差しが降り注ぐ中、開桜小学校に、やる気いっぱい、元気いっぱいのこどもたちの笑顔が集まってきました。3月22日に109名の卒業生が立派に巣立ち、本日、新たに105名のかわいらしい1年生を迎えました。全校児童645名、21学級でのスタートです。

今年度の学校経営の大きな柱として、「みんなを幸せにする学校」目指します。注目してほしいところは、「みんなが幸せになる学校」ではなく、「みんなを幸せにする学校」です。その為には、私自身が「幸せ」を感じ、周りに広げられるようにしなければなりません。何事にも、前向きに元気に取り組んでまいります。

さて、4月から、おおた教育ビジョンが新しく改定になります。理念として、「笑顔とあたたかさあふれる未来を創り出す力を育てます」、基本方針として「持続可能な社会を創り出すグローバル人材を育成します」「誰一人取り残さず、こどもの可能性を最大限に引き出します」「すべての区民が未来を担うこどもを育て、ともに学び続けます」とあります。このことを念頭に置きながら、教育活動を進めてまいります。

4月5日（金）、新6年生が、入学式準備のために登校し、心を込めて教室や会場の準備をしてくれました。その働きぶりは、開桜小の伝統をしっかりと受け継ぎ、最高学年としての「自覚と責任」を感じさせてくれるものでした。6年生が良い手本となり開桜小学校を牽引して行ってくれるものと期待しています。

さて、新1年生の保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。お子様の成長に大きな期待を寄せていらっしゃると思います。お子様にとって、初めての学校生活です。一日も早く新しい生活に慣れて、毎日学校に通うことが楽しく、喜びにあふれたものになるように願っています。

在校生の保護者の皆様、お子様のご進級おめでとうございます。ひと学年ずつ進級したお子様たちは、それぞれの夢や希望を抱えていることと思います。その熱い気持ちに、私たち教職員も精一杯応えていきたいと思っています。

今年度も、引き続き「7つの習慣」の考えを取り入れながら、本校の教育目標

- ・人の気持ちがわかり、行動できる子
- ・進んで学び、自分のよさを発揮できる子
- ・規則正しい生活をし、進んで体をきたえる子

を実現するため教職員一丸となって努力してまいります。今年度も、保護者・地域の皆様との尚一層の連携強化を図っていきたくと考えております。よろしく願いいたします。

4月の生活目標

学校生活のきまりを守りましょう

生活・保健部

学校生活をより楽しく充実したものにするために、「開桜小生活スタンダード」があります。きまりがある意味を考えさせ、一人ひとりが自分のこと・相手のことを大切に思い、みんなが学校生活を気持ちよく、安心・安全に過ごすようにしていきます。

今年度もあいさつ、言葉遣い、廊下・階段歩行を重点とし、子供たちの笑顔がいっぱいの開桜小になるよう取り組んでいきます。